
■パトロール 防火パトロールや出張業務時などに、学校周辺のパトロールも行っ
てもらえるよう要望。下校時間帯などに合わせて実行してもらえると
のこと。

■プレパーク 武庫川河川敷公園整備事業では、プレパークを。これには 「軽ス、
ポーツも可能な多目的広場的な公園として整備していく」という前向
きな答え。

■奨学金条例 貸付金のみであった奨学金制度。給付と貸し付けのどちらかが選択
可になりました。

３月定例市議会報告 ～抜粋～
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３月議会は、市長の2005年度施政方針演説から始まり、そ

れに対する代表質問、常任委員会と続き、予算審議が行われま
した。

数々の凶悪な犯罪が学校にまで及ぶ今日、学校の安全を確保し、児童が安心して学
べ過ごせる環境を保障することは、現代の大きな課題と考えます。社会の宝である子
どもたちの教育にもっと予算を投入してほしいと訴えました。よりよい教育環境の実
現に向けて、これからも全力投球していきます。

その他の質問や要望
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活 動 ト ピ ッ ク ス

2月15日 市政報告会
私の１年８ヶ月の活動報告を聴いていた

だき、質問や要望も出し合って和気藹々と
交流ができました。これからもこんな機会
を作っていきたいです。
ありがとうございました。

1月19日
市村浩一郎衆議院議員と朝の駅頭活動

1月26日
緑の芝生運動場視察（杉並区）

1月29日
学校選択制について街頭演説

2月11日
近畿ブロック母と女性教職員の会で講演
学校での実践・議会でのとりくみ・ジェン

ダーバッシングなどについて、憲法24条を
軸に話を進めました。

子育て・教育・高齢化社会問題
調査特別委員会

1/13
宝塚市立保育所民営化計画について

子どもにとって最善の利益である「保

育の質」の保障が何より大切です。その
ために保護者との信頼関係を再構築し、

丁寧なコミュニケーションを積み重ねて
いくことが必要だと要望しました。

1/25～26 視察

エコスクールの推進。地球温暖化対策
！や環境教育推進のため校庭の芝生化を

★校庭全面芝生の

東京都杉並区和泉小学校視察
「子どもたち自らが体を動かしたくな

る、心をワクワクさせる」芝生の運動場
にはそんな魅力がありました。
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